

Pemantauan tuberkulosis (TB) dengan rontgen (x-ray) dada

Chest x-ray monitoring for tuberculosis (TB)

Indonesian

Apa itu pemantauan dengan rontgen dada dan mengapa saya memerlukannya?

Dokter Anda mungkin meminta Anda untuk melakukan rontgen dada secara berkala untuk memantau tuberkulosis (TB atau TBC). Rontgen ini membantu mendeteksi perubahan apa pun di paru-paru Anda.

Rontgen dada digunakan untuk:

- memeriksa apakah infeksi TB telah berubah menjadi penyakit TB.
- memeriksa apakah penyakit TB membaik dengan pengobatan.

Apakah rontgen berbahaya?

Rontgen menggunakan sejumlah kecil radiasi. Besarnya radiasi pada rontgen sama dengan paparan radiasi pada penerbangan jarak jauh. Jumlah radiasi ini dianggap aman meskipun Anda banyak menjalani rontgen.

Jika Anda mungkin sedang hamil, penting untuk memberi tahu dokter sebelum menjalani rontgen. Dokter akan berdiskusi dengan Anda apakah pemeriksaan rontgen harus menunggu hingga setelah kelahiran bayi. Jika Anda memerlukan rontgen saat hamil, kami akan meminta Anda mengenakan celemek timah khusus untuk melindungi bayi Anda.

Para ibu dapat menyusui bayi dengan aman tanpa menimbulkan risiko terhadap ASI atau bayi.

Apa yang terjadi saat saya menjalani rontgen dada?

Seorang radiografer akan melakukan rontgen pada Anda. Radiografer mungkin meminta Anda melepas perhiasan atau mengenakan gaun pasien sebelum mereka melakukannya. Jika Anda ingin ada yang menemani di ruangan itu, silakan tanyakan kepada radiografer.

Hanya perlu beberapa detik untuk melakukan rontgen. Saat rontgen dilakukan, Anda akan diminta menarik napas dalam-dalam dan tetap diam.

Jika Anda diperiksa di klinik TB atau klinik dada, beri tahu mereka kapan dan di mana Anda terakhir kali menjalani rontgen dada.

Gambar rontgen akan dikirim ke dokter Anda. Dokter akan membandingkan gambar tersebut dengan rontgen dada Anda sebelumnya untuk mencari perubahan pada paru-paru Anda. Ini mungkin memerlukan waktu. Klinik Anda akan menghubungi Anda jika ada perubahan pada paru-paru Anda dan jika Anda perlu menemui dokter lagi.

Berapa lama saya memerlukan pemantauan rontgen dada?

Kebanyakan orang melakukan rontgen dada setiap 6-12 bulan. Jika tidak ada perubahan pada hasil rontgen Anda selama 2-3 tahun, dokter Anda mungkin memutuskan Anda tidak lagi memerlukan pemantauan rontgen dada. Jika Anda memiliki pertanyaan atau kekhawatiran, silakan diskusikan dengan dokter Anda.

Informasi lebih lanjut

Untuk informasi lebih lanjut mengenai TB, kunjungi health.nsw.gov.au/tb

Untuk bantuan gratis dalam bahasa Anda, hubungi Layanan Penerjemahan dan Juru Bahasa (TIS) di 13 14 50.